



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau Unterhalt Nord
Bezirk Mitte
Bau-G21

Bezirksausschuss 5
Frau Adelheid Dietz-Will
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

81660 München
Telefon: 089 233-23870
Telefax: 089 233-989 23870
Dienstgebäude:
Eduard-Schmid-Str. 36
Zimmer: O.11

Ihr Schreiben vom
19.02.2020

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
27.04.2020

Sportplatz im Hypopark dringend ertüchtigen

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07603 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen
vom 19.02.2020

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,

sehr geehrte Damen und Herren,

In seiner Sitzung am 19.02.2020 beschloss der Bezirksausschuss 5 den Antrag, den nicht benutzbaren Sportplatz in der Flurstraße umgehend zu sanieren, nach dem der zweite Sportplatz im Hypopark aufgrund der Baustelle nicht mehr zu bespielen wäre. Zudem soll im Hypopark eine entsprechende Beschilderung mit dem Hinweis auf diesen Sportplatz angebracht werden.

Ferner wird beantragt, das Fachreferat soll sich mit der Leitung des Kirchlichen Zentrums ins Benehmen setzen, ob die Kosten für die Instandsetzung des zweiten Sportplatzes durch das Kirchliche Zentrum oder die Erzdiözese München und Freising (Ordinariat) übernommen werden könne.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Der „zweite“ Bolzplatz im Hypopark ist nur vorübergehend während der Erneuerung des Asphaltbelages nicht bespielbar. Sobald die Oberfläche fertig gestellt ist, werden in der einen Hälfte dieses Bolzplatzes die Skateelemente aufgestellt und die andere Hälfte der Bolzplatzfläche mit Basketballkörben wieder zur Verfügung stehen. Dies wird in Abhängigkeit des Baufortschritts und der TÜV-Abnahme voraussichtlich Mitte Mai 2020 der Fall sein und - wie bei einem Ortstermin am 16.07.2019 besprochen wurde (bei dem Vertreter*innen des BA 5

U-Bahn Linien 1, 2, 7
Haltestelle Kolumbusplatz
Straßenbahn Linie 18
Haltestelle Eduard-Schmid-Straße
Bus Linien 52, 58
Haltestelle Kolumbusplatz

Postanschrift:
Baureferat
81660 München
Hausanschrift:
Eduard-Schmid-Str. 36
81541 München

Internet:
<http://www.muenchen.de>

anwesend waren) - für die Dauer der Baustellenzufahrt zum Kirchengrundstück so bleiben. Danach wird die ursprüngliche Aufstellung der Skateanlage – dort wo jetzt die Baustellenzufahrt ist - wieder hergestellt. Der andere („erste“) Bolzplatz im Hypopark steht während der Bauzeit uneingeschränkt zur Verfügung. Eine Beschilderung, wie im Antrag angeregt, halten wir daher für nicht erforderlich.

Die Kosten für die Erneuerung des Asphaltbelages auf dem „zweiten“ Bolzplatz werden wie alle anderen Maßnahmen, die im Zusammenhang mit der Baustellenzufahrt stehen, von der Erzdiözese München und Freising getragen.

Der Bolzplatz in der Flurstraße ist zwar in die Jahre gekommen, aber verkehrssicher und selbstverständlich auch benutzbar. Eine Erneuerung ist aktuell nicht geplant und wäre vor dem Hintergrund einer mehrwöchigen Sperrung während einer Sanierung auch nicht zielführend.

Ihrem Antrag wird nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen. Wir bitten um Kenntnisnahme.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 07603 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.